

Final Stage

ぜっ校長！

第1号…いよいよファイナルか？!
2019(平成31)年4月9日(火)
稲羽中学校 校長 江口 雅明

☆今年度もよろしくお願ひします！

▼新入生の皆さん、入学おめでとうございます。新2年生、新3年生の皆さん、進級おめでとうございます。一昨年度、稲羽中学校に赴任して、『ぜっ校長！』なんてふざけたタイトルの校長通信を出したら、意外に生徒や保護者から好評をいただき、調子にのって、昨年度は『ぜっ校長！シーズン2』とさらにふざけたタイトルで通信を出しました。今年度はどうしようかなと考え、職員にアンケートをとったら、①『ぜっ校長！ファイナルステージ』(10名) ②『最校長！』(5名) ③「どうでもいい」(2名) …という結果になり、①に決めた校長3年目の江口雅明です。相変わらず、学校の様子や生徒の頑張りを、生徒の声だけでなく、保護者や地域の皆様のお声もいただきながら、“校長視線”で紹介していこうと思っています。今年度もよろしくお願ひします。



☆はじめて！ 忘れられない素敵な出会いに！

▼3月末に7名のお世話になった先生方とお別れをしたばかりでしたが、この4月、8名の先生方が夢と志を抱いて稲羽中学校に赴任されました。「一期一会」という言葉もありますが、きっと何かの縁があっての出会いです。素敵な出会いになることを期待しています。

【転入・新任の職員】

<お名前>	<教科>	<担当>	<部活>
○細江 三枝子 先生	社会	2年3組担任	女子バスケットボール
○吉田 敬 先生	保健体育	2年2組担任	サッカー
○小迫 雅和 先生	国語	1年2組担任	ホッケー男子
○勝野 世理奈 先生	国語	「希望」担任	吹奏楽
○森川 未知留 先生	美術・英語	1年専科	* *
○加藤 由理 先生	家庭	1年専科	* *
○大塚 希 先生	* *	保健室の先生	* *
○亀山 章 先生	* *	スクール相談員	* *



☆新年度早々、校長が謝罪？！

▼実は、入学式の式辞の中で、私は2年生の生徒数を103名と言ってしまいましたが、104名の間違いでました。ここで訂正をさせていただくとともに深くお詫び申し上げます。「校長はウソをついたのか？！」「生徒数を間違えるなんて、それでも校長か？！」「責任をとって辞任しろ！」という声が聞こえてきそうですが、(聞いていた1年生や保護者の皆様が私の間違いに気付いているもんか！と開き直る気持ちを抑え)「真摯に受け止め、職務を全うする所存でございます」。

